

Drei Seelsorgebereiche werden ein Sendungsraum

Von Pfr. Matthias Genster

18. August 2020, 10:00

Liebe Schwestern und Brüder,

ab dem 1. September werden wir in den drei Seelsorgebereichen in Alfter und Bornheim in einer neuen Form zusammenarbeiten. Die pastoralen Dienste aus den Seelsorgebereichen Alfter, An Rhein und Vorgebirge und Bornheim Vorgebirge bilden ein gemeinsames Team. Dazu hat unser Erzbischof alle pastoralen Dienste für die drei Seelsorgebereiche ernannt. Die Leitung liegt dann bei einem Pfarrer und das wird meine Aufgabe sein. An den Strukturen der Verwaltung in den Seelsorgebereichen und den Aufgaben der Gremien wird sich zum 1. September nichts ändern. Für das Pastoralteam ist das dann aber ein Neuanfang.....

(<https://www.kath-kirchen-bornheim.de/export/sites/bornheim-vorgebirge/.content/.galleries/downloads/Brief-zur-Pfarrereinfuehrung-Re.pdf>)